
★前年度の市総体・県体と戦って、どうでしたか？
・声が出なくて、自分たちのプレーが出来ませんでした。

★両大会共に、滝尾中学との対戦でしたが？
・１試合は、違うチームと戦って見たかったです。

★１０月の市・県新人戦へむけての目標は？
・成績よりも、「声を出して自分たちのプレーを行う」事に集中し
ディフェンスでは、「前に出て当たる」事を行いたいです。

★チームとしての夢・目標は？
・本年は、春の九州選抜大会に出場したいです。
・自分達が最上級生に成った時は、春中・夏の全国大会に
出場し好成績を残したいです。

★冨松監督の印象はどうですか？
・厳しいが、とても優しいです。 ・おもしろい・・・
・よく「柿ピーとかチーズ」を食べてる。

★瀧元コーチの指導はどうですか？
・指導内容にメリハリがあり、厳しく指導してくれます。
・ふざける時は、とてもおもしろいです。
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